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-------Aos quinze dias do mês de maio do ano de dois mil e doze, reuniram-se pelas 

vinte e uma horas os seguintes elementos do Executivo: José David Ventura 

Gouveia, Presidente, Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Secretária e António 

José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de 

trabalhos: --------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Ponto um – Serviço de pendentes; ------------------------------------------------------- 

-------Ponto dois – Informações; ------------------------------------------------------------------ 

-------Ponto três – Propostas; --------------------------------------------------------------------- 

-------O Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da 

ordem de trabalhos – Serviço de Pendentes. ---------------------------------------------- 

-------Foi lida a ata nove, foi posta a aprovação e foi aprovada por unanimidade. ----- 

-------Do Vice-presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários 

emails, com diversas informações sobre o Concelho. --------------------------------------- 

-------Do Município de Almeirim, enviando ofício a informar da Décima Segunda 

Edição da Feira de Atividades Económicas incluída nas Festas da Cidade de 

Almeirim, a realizar de dezasseis a vinte e quatro de junho de dois mil e doze. ------- 

-------Á semelhança dos anos anteriores a Junta não vai participar. --------------------- 

-------Da Câmara Municipal de Almeirim, na pessoa da Senhora Vereadora 

Maria Emília, enviando cartaz sobre o Banco de Ajudas Técnicas, para divulgação.  

-------O mesmo será divulgado. ------------------------------------------------------------------- 

-------Do Gabinete Técnico Florestal Intermunicipal, enviando oficio do POIM 

dois mil e doze e da ata da reunião da CIMDFCI, do dia dezanove de abril de dois 

mil e doze. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando convite para a abertura da 

exposição “Pequenos Artistas”, composta por trabalhos dos alunos do terceiro ciclo 

da Escola Secundária Marquesa de Alorna. A exposição tem início a dois de maio e 

vai estar patente na Galeria Municipal até dezasseis de maio. ---------------------------- 

------- Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando convite para visitar a 

exposição “Ser, aprender e criar com imaginação”, organizada pelo departamento 

de Educação Pré-escolar do Agrupamento de Escolas Febo Moniz, a partir do dia 

vinte e um de maio, na Galeria Municipal de Almeirim. ------------------------------------- 
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-------Do Agrupamento de Escolas de Fazendas de Almeirim, enviando fax com 

convite para assistir às actividades das comemorações do dia da Europa, a nove de 

maio na escola sede do agrupamento. ---------------------------------------------------------- 

-------Devido a compromissos, já assumidos não é possível estar presente nenhum 

membro do Executivo. ----------------------------------------------------------------------------- 

-------Do Agrupamento de Escolas de Fazendas de Almeirim, enviando fax a 

solicitar transporte para dois alunos e um adulto da Escola Básica de Raposa, afim 

de participarem nas olimpíadas da matemática, no próximo dia vinte e três de 

maio, pelas catorze horas e trinta minutos na Escola Básica de Fazendas. ------------- 

-------Deliberou-se deferir o pedido. ------------------------------------------------------------- 

-------Da Empresa Cittyhall, SIADAP, informando que submeteu os dados do 

SIADAP no Portal Autárquico. -------------------------------------------------------------------- 

-------Da Associação Alzheimer Portugal, núcleo do Ribatejo, enviando email a 

convidar o Senhor Presidente a estar presente no dia seis de junho, na cerimónia 

de assinatura do Protocolo da “Projeto das Juntas de Freguesia”.  

-------Vai estar presente a Secretária. ----------------------------------------------------------- 

-------Do União de Veteranos da Ribeira de Santarém, enviando oficio a 

agradecer a disponibilidade que a Junta demonstrou perante o pedido feito 

anteriormente, para festejar mais um ano da sua existência, no Parque de 

Merendas da Freguesia de Raposa, mas que devido às condições climatéricas não 

serem as melhores, optaram por realizar o referido festejo no Pavilhão da Alpiagra 

em Alpiarça. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

-------Do Sindicato Nacional dos Trabalhadores da Administração Local, 

Direção Regional de Santarém, solicitando o espaço do Parque de Merendas para 

o dia trinta de junho, assim como apoio logístico, nomeadamente água, e energia 

eléctrica. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Mais uma vez informa que o Parque é público e desde que esteja disponível 

nada tem a opor, mas por uma questão de organização e para o caso de aparecer 

mais grupos a solicitar o espaço para o mesmo dia, agradece o pedido, até porque 

desta forma consegue-se uma gestão mais eficiente e organizada dos 

equipamentos existentes. ------------------------------------------------------------------------- 

-------Será feito oficio aos interessados a informar que podem utilizar o espaço e 

que terão o apoio solicitado. ---------------------------------------------------------------------- 

-------Da Rutis, enviando email a informar que vai realizar, no dia vinte e um de 

maio, no Restaurante Moinho de Vento em Almeirim, uma pista de dança em 
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colaboração com a Rádio Sim (Grupo Renascença). O evento tem o custo de cinco 

euros. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Dos Média Lab Diário de Noticias, enviando convite para visita ao Centro 

Educativo “Forma diferente de aproveitar o Verão”, que se irá realizar através de 

workshops gratuitos, em vários dias do mês de maio do ano de dois mil e doze. ----- 

-------Da Fajudis, enviando email a informar que se vai realizar um encontro 

designado por Eco juventude no parque Natural SAC, de dezasseis a trinta de 

agosto, no qual vão participar jovens de diferentes países, afim de conviver e 

desenvolver uma atividade de interesse para todos. ---------------------------------------- 

-------Da Senhora Rita Paulo, responsável pelo Grupo de Peregrinos de 

Coruche, solicitando o espaço da Casa da Cultura para o dia dez de maio, afim de 

poderem almoçar e descansar um pouco. ----------------------------------------------------- 

-------O pedido foi deferido e comunicado à responsável pelo Grupo. ------------------- 

-------Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem 

de trabalhos – Informações. -------------------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que em relação ao Parque automóvel, a carrinha teve uma avaria 

mas já está reparada vai entrar ao serviço na próxima sexta feira, e que o autocarro 

foi no dia quinze de maio à inspecção e passou sem nenhum registo de anomalias. - 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que foram efectuadas reparações no fontanário, substituindo todo 

o material estragado e que o mesmo já se encontra limpo e em condições de 

funcionar. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Terminado o segundo ponto, deu-se início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas. --------------------------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A propor que a pedido do Vereador da Câmara Municipal de Almeirim, José 

Carlos Silva, seja emprestada uma carrinha da Junta para domingo, sendo 

conduzida pelo antigo motorista da Câmara, José Alberto Moreira, afim de deslocar 

o grupo do Orfeão de Almeirim para uma atuação a Ourém. ------------------------------ 

-------O Executivo aprovou a proposta por unanimidade o empréstimo da carrinha 

Ford. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A propor que sejam compradas cem camisolas, para várias idades, para fazer 

face ao Dia Mundial da Criança. ------------------------------------------------------------------ 
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-------A proposta foi aprovada por unanimidade. --------------------------------------------- 

-------Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas vinte e 

duas horas e vinte minutos, redigindo eu Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, 

na qualidade de Secretária da Autarquia, a presente acta, que depois de lida e 

aprovada será assinada nos termos da Lei. ---------------------------------------------------- 

 
O Presidente: 

 

O Secretário: 

 

O Tesoureiro:  


